

令和2年
1月10日発行



北の便り

No.14

明けましておめでとうございます！

楽しかった冬休みが明け、いよいよ今年度も最後の学期となりました。寒さに負けずに元気に登校してきた子どもたちの顔を見て、うれしい気持ちになりました。始業式では、3年2組の伊藤有希さん、6年3組の芳井理恵さんが、三学期の負を立派に発表しました。また、夏目校長からは、今年度のまとめをしっかりと行い、進学・進級への準備を計画的に行える3か月にして欲しいという話がありました。本年も変わらぬご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。



吉村知江先生★ガルシア・ジェシカ先生

先月、なかよし学級の支援員の中村梓乃先生が、特別支援学校へ養護教諭として転任しました。また、外国語活動の時間に英語を教えてくださいました ALT のラモス・マルセラ先生が退任しました。寂しい気持ちになっていましたが、今学期から吉村知江先生とガルシア・ジェシカ先生を迎えて喜びっぱいの子どもたちです。

吉村先生は、なかよし学級の支援員として、ジェシカ先生は ALT として4年から6年生の外国語活動の授業を担当します。どうぞよろしくお願いいたします。



お知らせ

教育課程を進めるにあたって、授業の時間数確保のため、「チャレンジなわ跳び」の発表会は行いません。通常の授業では、なわ跳び運動を行っています。お子様から様子を聞いて、言葉を掛けてくださると励みになると思います。よろしくお願いいたします。



お願い

インフルエンザの感染が危惧される時期になってきました。そこで、欠席・遅刻時の下記の対応について再度ご確認をお願いします。

【欠席する場合】

分団出発時刻までに、同じ分団の児童への連絡をお願いします。連絡が無いと、出発時刻を過ぎても班員が待ち続けることになってしまいます。

【遅刻する場合】

不審者対策の一環として、登校後は、保護者の方と一緒に職員室までお越しく下さい。職員室から教室に連絡を入れ、お子様を教室へ向かわせるようにいたします。

切り取り線

ご意見・ご感想(北の便り No.14) 年 組 児童名()

※ 北の便りをご覧になって、または、本校の活動に対して、ご意見・ご感想などがありましたら、お書きください。